

PERFIL PROFESIONAL Y BIOGRÁFICO

Tipología: consejera dominical.

Fecha de nombramiento como consejera de I-DE Redes Eléctricas Inteligentes, S.A.U.: 7 de febrero de 2024.

Otros cargos y actividades profesionales que desarrolla en la actualidad

En la actualidad es la directora Global de Redes.

Formación académica

Ingeniería Superior Industrial especialidad Eléctrica por ICAI, Universidad Pontificia Comillas. Máster en Economía del Sector Eléctrico, de la Universidad Carlos III de Madrid. Programa de Desarrollo de directivos del IESE de la Universidad de Navarra.

Experiencia destacable en el sector energético y de ingeniería industrial

Cuenta con más de 30 años de experiencia en el sector eléctrico. Inició su carrera en consultoría y dentro del Grupo Iberdrola ha desarrollado diferentes responsabilidades que han conllevado una importante movilidad funcional y geográfica tanto a nivel nacional como internacional.

Cuenta con experiencia internacional, en Bolivia al inicio de su carrera profesional, ligada al comienzo de la internacionalización de Iberdrola y más recientemente en Estados Unidos como *vicepresident* de Procesos y Tecnología.

Ha sido jefe de la Zona de Iberdrola Distribución y delegada Institucional en Extremadura y jefe de Planificación y Operación de la Región Norte.

Hasta enero de 2024 ha sido directora de la Región Este (Comunidad Valenciana y Región de Murcia) de i-DE Redes Eléctricas Inteligentes, S.A.U.